

El Ayuntamiento cambia el convenio con el Museo del Calzado para que no le tenga que devolver dinero

12/09/2018



El Museo del Calzado continúa en la "UVI" por la deuda | Jesús Cruces.

El equipo de gobierno conformado por **PSOE y Compromís** ha enviado un comunicado para responder a las [críticas del portavoz del PP, Fran Muñoz](#), quien les acusó de "querer hundir el Museo del Calzado", palabras que, afirman "no sabemos si denotan **más desvergüenza que desmemoria**", pues a ellos culpan de la situación del Museo del Calzado. En su escrito piden al PP y al resto de formaciones políticas que "**dejen de utilizar políticamente el Museo con tácticas marrulleras** que solo perjudican su imagen y descalifican a quienes exigen soluciones para los

problemas que crearon ellos".

Admiten que "**es verdad que no han sido suficientes**" las medidas, llevadas a cabo por el equipo de gobierno en esta legislatura porque "**el fondo del problema de financiación del Museo del Calzado** viene de dos circunstancias: primera, su **carácter de fundación privada**, que impide que el Ayuntamiento pueda asumir económicamente su funcionamiento, que se pudiera municipalizar; en segundo lugar, **la subvención que recibe**, que está regulada por la Ley General de Subvenciones, en vigor desde 2013, **penaliza que el**

Museo del Calzado obtenga fondos propios a la hora de liquidar la subvención del Ayuntamiento, lo que explica los 25.000 euros que ha tenido que devolver como consecuencia del superávit obtenido en su cuenta de resultados del último ejercicio". Devolución a la que se oponen pero que no pueden contradecir pues **"actuar de forma contraria sería prevaricar"**.

Con el objetivo de que esto no vuelva ocurrir se han **modificado los términos del nuevo convenio** "con el objetivo de que **el Museo pueda percibir íntegramente la cantidad convenida** para cubrir los gastos generales

y el desarrollo de actividades" y que no tenga que devolver nada. Asimismo recuerdan que "el mayor problema económico del Museo es la **deuda que se arrastra con la Fundación Paurides**, que no es un concepto subvencionable y que el Museo debe afrontar con ingresos propios".

Por último consideran imprescindible una mayor **implicación de empresarios y ciudadanía** con el Museo del Calzado para revertir la situación crítica que vive a día de hoy, momento en el que la deuda roza los 150.000 euros.